

*Joe Biden et Gustavo Petro  
mettent l'accent sur la  
coopération bilatérale*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 21 avril, (RHC)- Le président des États-Unis, Joe Biden, a reçu son homologue colombien, Gustavo Petro, à la Maison Blanche à Washington DC ce jeudi.

"La Colombie est la pierre angulaire de cet hémisphère. Si nous travaillons dur et ensemble, nous pouvons vraiment avoir un hémisphère occidental uni, égalitaire, démocratique et économiquement prospère", a déclaré Biden lors de la première partie de la réunion, au cours de laquelle les deux hommes ont rencontré la presse avant leur entretien privé.

Dans leurs déclarations aux médias, les dirigeants ont mis l'accent sur la coopération bilatérale en matière de lutte contre le trafic de stupéfiants, de migration et de lutte contre le changement climatique.

"Nous travaillons ensemble pour lutter contre le trafic de stupéfiants et pour faire face aux niveaux historiques de migration sur notre continent" a indiqué le président étasunien.

Biden a d'autre part remercié son homologue colombien pour son engagement en faveur de la paix et des droits de l'homme sur le continent.

Par ailleurs, il a affirmé que les deux pays étaient "à la pointe des efforts" pour lutter contre le changement climatique et qu'ils disposaient d'un fonds de 500 millions de dollars pour la protection de l'Amazonie.

Dans le même ordre d'idées, le président Petro a déclaré que si l'on considère l'économie, "aujourd'hui, l'humanité, la planète, exige, afin de préserver la vie, une profonde transformation économique".

Gustavo Petro a également déclaré que dans les nations du continent américain, "la démocratie, la liberté et la paix constituent l'agenda commun".

"C'est peut-être dans les Amériques que l'humanité a le plus grand potentiel de démocratie et de liberté, et le plus grand potentiel d'énergie propre", a-t-il souligné.

Cette rencontre à la Maison Blanche intervient cinq jours avant la tenue à Bogota de la Conférence internationale sur le processus politique vénézuélien, convoquée par Petro dans le but de promouvoir la réactivation du dialogue entre le gouvernement et l'opposition à Caracas, et à laquelle participeront des représentants d'une quinzaine de pays, dont les États-Unis.

Avant cette réunion bilatérale, le président colombien a déclaré que les sanctions contre le Venezuela étaient "une question à discuter" avec Biden. Cette question n'a pas été abordée lors de la rencontre avec la presse, et on s'attend donc à ce qu'elle soit traitée à huis clos.

Source : Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/320337-joe-biden-et-gustavo-petro-mettent-laccent-sur-la-cooperation-bilaterale>



**Radio Habana Cuba**